
 

Jahreshauptversammlung 2021 
- Protokoll - 

I. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

Der 1. Vorsitzende Uli Krauß begrüßt alle anwesenden Mitglieder. 

Er stellt die ordnungsgemäße Einladung (Veröffentlichung auf der Internetseite www.sv-
kochel.de und Aushang am Schmied-von-Kochel-Platz) fest. Damit ist auch die 
Beschlussfähigkeit gegeben. 

Uli Krauß verliest die Tagesordnung, die von den anwesenden Mitgliedern genehmigt 
wird. 

II. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2019 

Der Schriftführer Franz Linner beantragt auf die Verlesung des Protokolls zu verzichten 
und die Genehmigung anhand der mehrfach in gedruckter Form vorliegenden Protokolls 
durchzuführen. Zudem war das Protokoll seit Juli 2019 auf der Internetseite www.sv-
kochel.de veröffentlicht. Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben. 

Das Protokoll wird in der vorliegenden Form einstimmig genehmigt. 

III. Bericht des 1. Vorsitzenden 

Uli Krauß gibt die aktuelle Mitgliederzahl (229 – 60 weniger als 2018) bekannt.  

Er bedankt sich bei allen, die aktiv an den gesellschaftlichen und sportlichen 
Veranstaltungen beteiligt haben: Grillfest der TT Abteilung, Ferienpass Tischtennis und 
Boule, Teilnahme am Adventsmarkt und Adventszauber, Ganzjähriger Flohmarkt zur 
Finanzierung unserer Sparten, Gästeveranstaltung: Klinikum Ingolstadt, Kosmetik Firma 
aus München in der Boulehalle, Gebirgstriplett, Ligaspieltage der Sparte Boule, TT-Turnier, 
Vereinsmeisterschaften, Trainingseinheiten der TT Jugend. 

Ein besonderer Dank geht an die Gemeinde Kochel und deren Bauhof für die großartige 
Unterstützung. 

 

 

 

 

 

 

Ort: Restaurant Kochler Stubn, Kochel a. See 

Datum: 29.10.2021 

Uhrzeit: 19:00 Uhr – 20:10 Uhr 

 
 
 



 

IV. Bericht der Abteilungsleiter 

a) Boule 

Die Mannschaft bewegt sich derzeit im Mittelfeld der Bezirksoberliga. 
Dorfmeisterschaften, Vereinsmeisterschaften und Boule-Tage werden durch die 
Abteilung veranstaltet. 2021 erheblicher Mitgliederzuwachs. Am Spielbetrieb 
nahmen 3 Mannschaften teil. Die erste Mannschaft ist in die Landesliga 
aufgestiegen. 

b) Eishockey 

Uli Krauß in Vertretung von Oliver Hoffmann: Der Trainingsbetrieb findet jeweils von 
Oktober- April im Eisstadion Garmisch-Partenkirchen statt. Die Eisgebühren werden 
von der Abteilung selbst getragen.   

c) Stocksport 

Aktuell 3 Teilnehmer am Trainingsbetrieb. Meist wird das Training gemeinsam mit 
den Schlehdorfern durchgeführt. Die Jugendarbeit soll vertärkt werden. 

d) Tischtennis 

Im Spieljahr 2020 nahm keine Mannschaft am Spielbetrieb teil. Das Kochler Turnier 
wurde coronabedingt nicht durchgeführt. Im aktuellen Jahr nimmt nur die 1. 
Herrenmannschaft am Spielbetrieb teil. Das Kochler Turnier entfällt erneut. 

V. Bericht der Schatzmeisterin 

Die Schatzmeisterin Petra Krauß stellt die wichtigsten Zahlen aus dem Kassenbericht 2020 
vor. Das Geschäftsjahr konnte mit einem Minus von 587€ abgeschlossen werden. 

VI. Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfung erfolgte durch Maxi Simbeck und Willibald Köhler. Die ordentliche 
Kassenführung wird gelobt. 

VII. Entlastung der Vorstandschaft 

Willibald Köhler schlägt die Entlastung der Vorstandschaft vor. Die Mitglieder stimmen der 

Entlastung einstimmig zu. 

 

 



 

 

VIII. Neuwahlen 

Bürgermeister Thomas Holz wird von den Anwesenden zum Wahlleiter bestimmt. 

Aus der bisherigen Vorstandschaft stellt sich nur Manfred Grüner (2. Vorsitzender) nicht 
mehr zur Wahl. Die Versammlung stimmt der Wahl per Akklamation zu. 

 1. Vorsitzender: Vorgeschlagen wird Uli Krauß und einstimmig gewählt. Er nimmt 
die Wahl an. 

 2. Vorsitzender: Vorgeschlagen wird Stefan Hanfstingl und einstimmig gewählt. Er 
nimmt die Wahl an. 

 Schatzmeisterin: Vorgeschlagen wird Petra Krauß und einstimmig gewählt. Sie  
nimmt die Wahl an. 

 Schriftführer: Vorgeschlagen wird Franz Linner und einstimmig gewählt. Er nimmt 
die Wahl an. 

 Die bisherigen Spartenleiter werden durch die Mitgliederversammlung bestätigt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

IX. Grußworte  

Der 1. Bürgermeister Thomas Holz dankt der Vorstandschaft für die geleistete Arbeit. Er 
unterstützt die Entscheidungen zur Meldung bzw. Abmeldung der jeweiligen Mannschaften. 

Er berichtet von einem allgemeinen, coronabedingten Trend zur Abkehr vom Sport. Die 
Jugendarbeit sollte verstärkt werden, um diesen Trend umzukehren. 

Den Flohmarkt wird es am trimini-Parkplatz weiter geben – allerdings aufgrund der 
notwendigen Baumaßnahmen - nicht im kommenden Jahr. 

X. Ehrungen 

Der 1. Vorsitzenden Uli Krauß und Bürgermeister Thomas Holz ehren folgende Mitglieder 
für langjährige Vereinszugehörigkeit: 

25 Jahre 

 Markus Grabmaier 

40 Jahre 

 Gisela Nigbur 

 Robert Kieslinger 

 Thomas Holz 

 Norbert Warga 

 Franz Daffner 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

50 Jahre 

 Monika Hoffmann-Sailer 

60 Jahre 

 Josef Enninger 

 Karl Söhl 

 Franz-Rainer Kunz 

70 Jahre 

 Fridolin Söhl 

Für seinen besonderen Verdienste wir Manfred Grüner nach dem Ausscheiden aus der 
Vorstandschaft zum Ehrenmitglied ernannt. 

 

XI. Wünsche und Anträge 

Benedikt Pfohl beantragt einen Schlüssel für die Hütte am Bouleplatz. Er wird an die 
Spartenleitung verwiesen. 

Monika Hoffmann-Sailer möchte wissen, ob auch für inaktive Mitglieder Beiträge an den 
BLSV abgeführt werden müssen. Die bejaht Petra Krauß. 

 

 

 

Der 1. Vorsitzende Uli Krauß beschließt die Jahreshauptversammlung. 

 

 

 

______________________________   ___________________________ 

Uli Krauß – 1. Vorsitzender    Franz Linner - Schriftführer 


